

Beginn: 16:20

Anwesend: Janina, Helen, Janine, Ozoda, Okhan, Malte, Jacob, Alex M., Markus

Gäste: Denise

Protokoll: Alex M.

Moderation: Jacob

TOPe

0. Regularia

1. Termine/Berichte

2. FCLR

3. ESE

4. Umzug

5. Anträge

6. e-Mails

7. Probleme von Studierenden

8. To-Dos

9. Sonstiges

0. Regularia

- Wir sind beschlussfähig.
- Protokoll der letzten Sitzung ist verabschiedet.
 - Helen redigiert das Protokoll bis zum nächsten Mal

1. Termine/ Berichte

- Im Zeitraum vom 02.01-07.01.2018 wird LSF auf Unisono umgestellt, in dieser Zeit ist ein Zugriff auf beide Dienste nicht möglich
- 19.-23. Juni werden die StuPa- und FSR-Wahlen abgehalten.
- 10.05. ist das nächste StuPa
- Kommenden Dienstag (25.04) Vortrag von uns: Kritischer Konsum (hin da!)
- Fakrat2

- Frau Flügel ist das neue Mitglied des Lehrerbildungsrats
- UniKAT soll verstetigt werden, und als Seminar angeboten werden, eventuell gibt es für die Organisation Kreditpunkte, das finden wir lustig, weil mit UniKAT gezeigt werden soll, wie wichtig Ehrenamt ist
- Pro-Best wurde verabschiedet
- International Study Week war ganz ganz toll, Außerdem will die Fak2 die vorhandenen Strukturen zu Internationalisierung besser nutzen
- Natascha Strobel kommt irgendwann im Herbst
- **Ozoda** ist jetzt in der BiWi-Berufungskommission (yay!)
- StuPa:
 - 11 AstA-Referenten waren abwesend, aufgrund des Mangels an Berichten musste die Sitzung kurzzeitig unterbrochen werden, um diese nachzureichen, die Stimmung war zwischen belustigt und bedröppelt
 - Desweiteren wurde ein sogenanntes „Bedrohungs-Management“ eingeführt, dies könnte zu einer Überwachung von Studierenden führen
 - Es wird durch Offenlegung der Protokolle des AstA-Rats eine höhere Transparenz des AstA hoffentlich erfolgen.

2. FCLR

Vortragsvorschläge:

- Karim Fereidooni ist angefragt,
 - Prof. speziell als Thema „Rassismus im Lehrerzimmer“, das sollte mit der GLL abgeklärt werden.
 - **Markus** ist in Kontakt mit ihm
- Das Netzwerk „Schule gegen Rassismus“, anscheinend sind sie mehr Schein als Sein, wollen wir nicht
- Appell an alle, hört euch um und spricht Menschen an, die ihr interessant findet.

3. ESE

- Janine hat mit Lara Lang von Haus Schönstein gesprochen (im Hinblick auf das Wochenende für ESE-Helfer).
 - Das letzte Augustwochenende wird wahrscheinlich das auserkorene Datum der Fahrt sein, vielleicht auch Beginn September.
 - Aktuell ist das noch reserviert, **Janine** kümmert sich darum

- Ersatz könnte gefunden werden im Jugendhaus-Palotti!! Hier ist das Datum flexibler (bzw. passender).
- Weitergeplant wird von **David** und **Janine**
- Der grobe Ablauf ESE-Wochenende ist schon vorbereitet!
 - der Plan liegt hoffentlich bald in der Dropbox

4. Umzug

- Die Termine an denen der FSR GG LaBaMa umzieht lauten wie folgt:
- **05.05.2017, 06.05.2017, 12.05.2017 (immer 14 Uhr)**
- Das Auto für den Umzug wird ein Studibus (**Helen** bucht, flucht und fährt)
 - **Manu H.** bringt noch nen Anhänger mit
- Die Strukturierung wird durch die Selbstheilungskräfte der Autonomie geregelt.

5. Anträge

- **Jacob** beantragt einen A3-Tacker.
 - stattgegeben, er sucht drei Angebote raus

6. Kooptierung

- Denise stellt sich vor.
 - yay! wir freuen uns

7. e-Mails.

- Unbeantwortetes: Im Rahmen der Befragungen des Qualitätszentrums Siegen werden (bzw sollen) Befragungen zu den Studiengängen durchgeführt werden. Da diese größtenteils quantitativ durchgeführt werden und wir eine qualitative Befragungsform wünschen (bzw. fordern), werden wir nur an der Befragung teilnehmen, wenn wir diesen qualitativen Ansatz umsetzen können.

8. Probleme von Studierenden

9. To-Dos

- **Alex M.** ist der IT-Dude und kümmert sich

10. Sonstiges

- **Mythen und Legenden**

- **nächster Sitzungstermin:** 27.04
- **Sitzungsende:** 18:30
- **vertagte TOPe**